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Le résumer :

L étude deo biens pulilice a béndlice d un grand inténét dans tous lee états de la part de wombreay expents dans
Hlasceans domaines, et { Agérie e fait pas ( exception .les biens pulllice et frivés en Hgérie sout condidéraie comme
la base de { économie nationale.

Tous avons consacré nothe nechenche & 'étude dee mécaniomes de geotion deo biens publics tributaines de ('état,
Ou ¢ent basé dans uotre étude san la loc u® 90-350 relative auy biens nationauy amendie et complétée far la loc
a° O5-14 , de plus des différente textes junidigues et néglementacres en wiguear.

Comme nous avons abordé le sene de bien notionnel public, on le distinguant du autre biens, enduite on a faudé
e nevue leo didfpoditife administralifo chargés de la gestion et de contrile et de ¢a stwuctunation sans ocublier les
mécanismes de gestion, Tout cela poun présenter une étude junidigue dlacre et fratigue four gérer et administrer lee
biens pallics nationany tuibutaire de ' état.

Leo mats clés : *Domaine public ™ biens de { état *liens wationauy frivée ™ liens nationauy pablics.
a%mact:

Agenca, lile othen countrics, which o the wealth and frivate natioual propenties, including public and private Tmad
bightighting the legal system descloped. by the progect Agerian to condluct this tyfe of propenty as we have adopted. in
oun study law No. 90-350 on national pablic Proprictary modified and complemented by law OF -14, as well as all
dealt with the charge of Ploaecrha, menitoning and restructuning the administative organs, witheut forgetting the
ways and mechanisms of conduct, all of this in orden to provide a clear legal study and the frocess of how the
adménistration and management of national public froperty of the dtate.

Rey words: * paublic domain ™ the property of the state ™ the national fropenty of puble ™ wational frivate froperty
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